

MOTTO

“Banyak kegagalan dalam hidup ini dikarenakan orang-orang tidak menyadari betapa dekatnya mereka dengan keberhasilan saat mereka menyerah”. –

Thomas Alva Edison

“Sesuatu yang belum dikerjakan, seringkali tampak mustahil. Kita baru yakin kalau kita telah berhasil melakukannya dengan baik”. –Evelyn Underhill

“Sabar. satu persatu”. –NKCTHI



PERSEMBAHAN

Dengan rahmat Allah yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua, Ayah Dedi Mulyadi Wiganda dan Ibu Eva Sholehatul Afiah yang saya cintai dan saya banggakan, yang senantiasa mendidik dan membimbing, mendoakan, dan memberikan dukungan kepada saya.
2. Kakak, adik, dan saudara-saudara saya yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan kepada saya.
3. Sahabat sejak SMP sampai saat ini (Windi dan Putri), tempat berbagi cerita dan selalu memberikan semangat kepada saya.
4. Teman-teman seperjuangan *Blackskin Squad* (Ririn, Nivisia, Maulinesia, Alifah) yang sudah menjadi *partner* semenjak hari pertama masuk di kelas C PGPAUD 2015, tempat berbagi cerita dan selalu memberikan semangat sepanjang penulisan skripsi, terima kasih sudah saling menguatkan.
5. *Mcd Squad* (Chaliza, Diana, Ratu, Aulia, Seruni, Ririn) yang selalu mengajak jalan-jalan dan makan di *Mcd* ketika sedang jenuh dengan skripsi. Terima kasih atas waktu kalian untuk saling berbagi cerita dan memberikan dukungan.
6. Teman seperjuangan dalam mengerjakan skripsi, Fitriana Amanda. Terima kasih sudah saling menunggu pada saat bimbingan skripsi dan saling menyemangati satu sama lain.
7. *Running Man* dan Drama Korea yang selalu menjadi *mood booster* saya disela-sela waktu mengerjakan skripsi.
8. Dan untuk semua orang yang selalu menanyakan kapan saya wisuda.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya. Shalawat serta salam tidak lupa peneliti curahkan kepada baginda besar Rasulullah SAW beserta keluarga dan para sahabatnya. Karena atas rahmat dan hidayah yang telah diberikan, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Meningkatkan Kemampuan Mengenal Konsep Bilangan Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Kegiatan Bermain Kartu Angka dan Gambar”**.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para dosen pembimbing yang mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Komarudin, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Jakarta, Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Dr. Yuliani Nurani, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, dan Hikmah, MM, M.Pd selaku Koordinator Tugas Akhir Program Studi Pendidikan Anak Usia Dini yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk dapat melaksanakan dan menyelesaikan skripsi ini.

Kedua, kepada Dra. Yudrik Jahja, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I yang senantiasa membimbing, memberikan arahan dan dukungan yang sangat bermanfaat bagi peneliti dalam hal penyusunan skripsi ini.

Ketiga, kepada Dr. Sri Wulan, M.Si selaku Dosen Pembimbing II sekaligus Pembimbing Akademik yang senantiasa membimbing, memberikan arahan dan dukungan yang sangat bermanfaat bagi peneliti dalam hal penyusunan skripsi ini.

Keempat, kepada seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan.

Kelima, kepada teman-teman kelas C Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini angkatan 2015 yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini, dan seluruh pihak yang telah membantu selama proses penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Terlebih khusus lagi adalah untuk orang tua tercinta serta saudara-saudara peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik isi maupun susunannya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat tidak hanya bagi peneliti, namun bermanfaat bagi semua pihak.

Jakarta, 31 Januari 2020

Peneliti,

Dhiyaa Aqilah

